



Défi énergies 17

publié le 18/11/2009

Le 6 Novembre Mme Isabelle LAROCHE de l'Association « Défi Energies 17 » association qui agit pour développer les énergies renouvelables et l'habitat écologique est intervenue dans 2 classes de 5ème à la demande de Mme CARRE professeur de Technologie.

Le programme de l'année en 5ème concerne l'HABITAT : les énergies, les matériaux sont entre autres des domaines étudiés.

Dans le cadre du développement durable les expériences qui leur ont été proposées par groupes leur ont permis de vérifier concrètement par des mesures de températures , l'intérêt d'isoler la maison et par des mesures de puissances ,l'énergie consommée par des appareils électriques courants (Mesures en marche, en veille).Ils se sont rendus compte que des petits gestes simples leur permettaient de faire des économies de consommation.

Espérons qu'ils deviendront réflexes pour nos éco-citoyens .

Une intervention est prévue le 23 Avril cette fois pour des élèves de 4ème avec la « Caravane du soleil ». Leur programme porte sur le CONFORT et la DOMOTIQUE. L'utilisation du Photovoltaïque sera abordée et ils verront le fonctionnement d'un chauffe eau solaire.

Portfolio

